

## **62-Jährige aus Hameln stürzt mit ihrem Rennrad und verletzt sich**

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 28. April 2014 um 13:16 Uhr

---

### **Erheblich verletzt**

### **Weil ein Golffahrer (21) riskant überholte: 62-Jährige stürzt mit ihrem Rennrad**

**28. April 2014 - Hessisch Oldendorf (wbn). □ Rüpelhaftes Überholmanöver eines 21 Jahre alten Golffahrens aus Hessisch Oldendorf.**

Er zwang durch sein Verhalten eine entgegen kommende 62 Jahre alte Radfahrerin so heftig abzubremsen, dass sie mit ihrem Rennrad gestürzt ist und sich verletzt hat.

Fortsetzung von Seite 1

Sie musste zur Behandlung in das Hamelner Krankenhaus fahren. Gegen den Unfallverursacher ist jetzt von der Polizei ein Strafverfahren wegen fahrlässiger Körperverletzung in die Wege geleitet worden. Nachfolgend der Polizeibericht: "Eine 62-jährige Rennrad-Fahrerin aus Hameln stürzte am Samstag, 26.04.2014, um 15.10 Uhr, durch das Überholmanöver eines VW Golf-Fahrers (21) aus Hessisch Oldendorf. Die 62-jährige Frau befuhr zusammen mit ihrem Ehemann als Begleiter auf Rennrädern die Landesstraße 433, aus Richtung Rinteln kommend, in Richtung Hameln.

Zwischen den Ortschaften Rumbeck und Heßlingen kam ihnen auf deren Fahrstreifen der 21-jährige Golf-Fahrer entgegen, der hier einen vorausfahrenden Pkw überholte.

Die Rennradfahrerin musste daher stark abbremsen. Sie stürzte durch das abrupte

## 62-Jährige aus Hameln stürzt mit ihrem Rennrad und verletzt sich

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 28. April 2014 um 13:16 Uhr

---

Bremsmanöver und verletzte sich dabei. Sie fuhr nach der Unfallaufnahme selbständig zu einem Hamelner Krankenhaus und ließ sich dort behandeln. Gegen den Golf-Fahrer wurden neben einem Verkehrsordnungswidrigkeitenverfahren (Überholen mit Behinderung des Gegenverkehrs) ein Strafverfahren wegen fahrlässiger Körperverletzung eingeleitet.

Zudem besteht der Verdacht einer Straßenverkehrsgefährdung durch grob verkehrswidriges und rücksichtsloses Überholen."